

¡Me han contratado!

En 2013 tuve que renunciar a mi trabajo por los problemas que me ocasionaba mi jefe.

01/10/2018

Quiero agradecer a san Josemaría Escrivá el favor recibido por su intercesión. En 2013 tuve que renunciar a mi trabajo por los problemas que me ocasionaba mi jefe.

Durante cuatro años he intentado la reinserción en la administración pública o en otro ámbito profesional,

pero no lo conseguía... No veía ninguna posibilidad de que me contrataran.

Mientras tanto iba a la iglesia, a la iglesia ortodoxa, pero también me atrajo la iglesia católica, ya que mi marido es católico. Justo allí, en la iglesia católica, después de la confesión, el sacerdote me dio una estampa de san Josemaría y me invitó a hacer la Novena del trabajo.

Hoy es fiesta en mi familia, ¡me han contratado! ¡San Josemaría me ha concedido grandes milagros y se lo agradezco de todo corazón! ¡Gracias a Dios!

V.D., Rumanía

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

josemaria-encontrar-trabajo/
(19/02/2026)